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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO COLEGIADO DO 
CURSO DE ENGENHARIA DE COMPUTAÇÃO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 
FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, sexta-feira, às nove horas e 1 

trinta minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-3 

se a Primeira Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Engenharia de Computação do 4 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-5 

Árido, presidida pelo Coordenador do Curso de Engenharia de Computação, professor Cecílio 6 

Martins de Sousa Neto. Estavam presentes os seguintes representantes: Antônio Diego da 7 

Silva Farias, Claudio Andrés Callejas Olguín, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Paulo 8 

Henrique de Souza Rego e Pedro Thiago Valério de Souza. Constatado o quórum o presidente 9 

da reunião saudou os conselheiros presentes e iniciou a reunião. Como não houve solicitação 10 

de justificativa de ausência o presidente colocou em apreciação a pauta constituída de três 11 

pontos: 1. Apreciação e Deliberação sobre Atas. 2. Apreciação e Deliberação sobre Processos. 3. 12 

Comunicações, informes e outras ocorrências. Sem solicitações de alteração o presidente 13 

colocou em votação sendo aprovada por unanimidade. Primeiro ponto: Apreciação e 14 

Deliberação sobre Atas. Foi apreciada a ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2022 deste 15 

colegiado. O presidente fez a leitura da ata e a colocou em votação, sendo aprovado por 16 

unanimidade com as observações do professor Antônio Diego da Silva Farias. Segundo ponto: 17 

Apreciação e Deliberação sobre Processos. A solicitação do discente Regio Matheus foi 18 

explanada pelo presidente. Verificou-se no seu comprovante de matrícula que o mesmo já 19 

estava com o status de matriculado no componente requerido. Posto em votação a solicitação 20 

foi negada por unanimidade de votos. O segundo processo da discente Ioranne Nobre sobre 21 

quebra de pré-requisito. Após a análise do colegiado o presidente colocou em votação, a 22 

solicitação foi aprovada por quatro votos favoráveis e uma abstenção. Terceiro ponto:  23 

Comunicações, informes e outras ocorrências. O presidente inicia o ponto informando que as 24 

migrações de currículo foram desativadas e o cadastramento de estágios no Módulo estágios 25 

no SIGAA. A SUTIC ainda não deu retorno. O presidente e o professor Antônio Diego da Silva 26 

Farias apontam a necessidade de contratação imediata de servidores para suprir as atividades 27 

básicas necessárias ao suporte às demandas administrativas das coordenações de curso. A 28 

secretária executiva informou que há sim um documento formalizado pelos TAE’s e é 29 

apresentado sempre que o assunto é pautado. A representação da categoria dentro de suas 30 

reuniões já pautou o assunto e vem discutindo o tema junto à reitoria. O professor Francisco 31 

Carlos Gurgel da Silva Segundo menciona o trabalho comprometido e compromissado dos 32 

servidores da Secretaria do CMPF e do Setor de Registro Acadêmico que tem buscado focar os 33 

esforços no atendimento às demandas de forma a sanar as mais urgentes, dando respostas e 34 

soluções aos problemas enfrentados pelos alunos e coordenadores de curso. O professor Pedro 35 

Thiago Valério de Souza solicitou o registro em ata sobre a necessidade de entendimento dos 36 
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docentes junto aos coordenadores de curso sobre a alteração de vagas, pois esta é a instância 37 

que dará resolução a questão. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 38 

de todos e declarou encerrada a reunião, da qual eu, Maria Jucione da Silva Nasser, secretária 39 

executiva, que dato e após ser lida, votada e aprovada será assinada pelo presidente, pelos 40 

conselheiros presentes e por mim. 41 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 42 

Aprovada em: 05 de maio de 2022. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 43 

PRESIDENTE:  _______________________________________________________________  44 

Antônio Diego da Silva Farias ___________________________________________________  45 

Claudio Andrés Callejas Olguín  _________________________________________________  46 

Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo  _________________________________________  47 

Paulo Henrique de Souza Rego __________________________________________________  48 

Pedro Thiago Valério de Souza __________________________________________________  49 

SECRETÁRIA EXECUTIVA:  ______________________________________________________  50 
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